
Sono dispiaciuta di non poter essere presente a  questa conferenza stampa 
alla quale tenevo particolarmente . 
 

L'affetto che mi lega ai colori biancorosso dell'Asti Calcio mi sprona a dedicare 

i miei auguri più affettuosi per una ripartenza straordinaria ad una compagine 

che ha il compito ed il dovere di portare lustro alla nostra città dimostrando 

impegno, serietà ,spirito di squadra . 

Sono certa che la competenza di Ivo Anselmo unitamente al  lavoro di tutti 

coloro che con grande impegno e professionalità si sono prodigati per l'avvio 

di questa nuova stagione ,saprà produrre ottimi frutti di cui tutti noi sportivi, 

innamorati del calcio, andremo orgogliosi . 

E’ stato un anno particolarmente difficile e dove le attività sportive sono state 

seriamente sacrificate .Il mio augurio di Delegato CONI Asti è che i giocatori 

possano disputare una stagione sportiva con il massimo impegno, 

determinazione e sportività ricordando loro che rappresentano la comunità 

astigiana di cui portano l’autorevole nome . 

Un pensiero riconoscente  va  a Presidente  e  Dirigenti  che con grandi 

sacrifici ,spesso senza contributi e scarsi interventi di sponsorizzazioni 

,riescono in un quadro generale ,talvolta desolante, ad assicurare presenza e 

partecipazione agli eventi . 

Andiamo  avanti, uniti ,per costruire un grande futuro dello sport calcistico 

della nostra città nel segno dell’impegno e dei valori che solo  lo sport sa 

veicolare . 

Con  tutta l’energia positiva di cui sono capace grido Forza Asti , 

sei tutti noi !!!! 

 

Lavinia Saracco  


